

Fernanda Preller fue aeroevacuada el sábado desde el Hospital Clínico Magallanes

Trasladan a la Posta Central a segunda víctima de explosión intradomiciliaria

● A través de un comunicado de prensa, el principal establecimiento de salud de la región informó que la paciente viajó junto a su madre y bajo estrictos protocolos de seguridad clínica.

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Transcurrieron 72 horas para que el Hospital Clínico Magallanes (HCM) actualizara el estado de salud de Fernanda Preller, una joven deportista y magallánica que ingresó el 4 de este mes a la Unidad de Paciente Crítico, luego

“

(La paciente) es evaluada y tratada por equipos especializados en el manejo de pacientes ‘gran quemados’”.

de sufrir un grave accidente intradomiciliario.

En su ingreso a la UPC, la paciente fue catalogada como gran quemada, con compromiso de aproximadamente el 20% de su superficie corporal.

De acuerdo con el principal recinto asistencial de la Región de Magallanes, la paciente fue trasladada el sábado a la Posta Central de Santiago arribando a la capital cerca de la medianoche.

“La paciente viajó acompañada por su madre y bajo estrictos protocolos de seguridad clínica. Actualmente, la paciente se encuentra hospitalizada en Hospital de Urgencia Asistencia Pública, donde es evaluada y

tratada por equipos especializados en el manejo de pacientes ‘gran quemados’”, informaron desde Magallanes.

Manejo en HCM

Durante su estadía en el HCM, la paciente permaneció bajo monitoreo permanente en la UPC-UCI, con manejo integral por equipos multidisciplinarios y realización de procedimientos quirúrgicos seriados, según su evolución clínica. De acuerdo con los informes médicos, se mantuvo hemodinámica y respiratoriamente estable, condición fundamental para evaluar un traslado seguro a otro centro de mayor complejidad.

A través de redes sociales, familiares y amigos de Fernanda iniciaron una campaña de donación de sangre. Toda persona que quiera sumarse debe acudir a la Posta Central ubicada en Curicó 345, Santiago, a nombre de Decsie Fernanda Preller Cornejo, RUT 19-620.875-5.



La joven deportista fue trasladada el sábado desde Punta Arenas a Santiago.